

to estaba trabajando en la radio y abrí el periódico y vi un reportaje en el que hablaban de Edgar Silva y de Buen Día y me dije 'voy a enviarle el currículum nada se pierde' y aquí estoy.

-¿Que le ha dejado el programa?

Todos los días se aprenden un montón de cosas por el tipo de programa que es Buen Día. Lo obliga a uno a hablar con la gente y a tocar variados temas. Nunca se me olvidará la primera semana que llegué aquí. Me dio una gastritis nerviosa y me incapacitaron porque estaba tan nerviosa y tan tensa, me sentía perdida, pero ahí poco a poco uno se va acomodando más con la ayuda maravillosa de la gente de aquí



Campbell se describe como una mujer muy llorona y que uno de sus mayores defectos es hablar muy rápido.

atrasado mucho. Vieiras como cuesta porque además que casi no tengo tiempo para grabar no tengo plata, entonces es complicadísimo.

"El año pasado empezamos a escoger los temas y falta sentarnos a ver qué hacemos. La idea original era hacer un disco en vivo junto con un DVD para no meterme tantas horas a un estudio. Estamos ensayando para que suenen bonito y luego a salir a la calle a tocarlas porque ya en el 2012 los discos no se venden como antes entonces lo que queda es salir a tocarlas y ver como reacciona la gente para decidir si hacemos el disco o regalo las canciones por internet (ríe)".



A parte de ser periodista y cantante es madre de una niña de 7 años.